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地域施設としての機能として、学校の防災施設の現状、コミュニティ活動実施報告
書（菊間地区）により地域の活動について、事務局より説明し、質疑がなされた。

その他

これまでの協議をまとめた資料、ならびに学校適正配置の検討について協議する
ための具体的な内容を示すよう、会長から提案があり、承認された。

第2回の会議録、会議の結果報告について、事務局案の一部を修正のうえ、承認さ
れた。

学校適正配置の必要性　学校小規模化による教育上の課題

第2回からの継続協議として、質疑がなされた。

学校適正配置の必要性　学校統合による地域への影響

議 題

前回会議録等の承認について

前回会議録等の承認について

学校適正配置の必要性　学校小規模化による教育上の課題

学校適正配置の必要性　学校統合による地域への影響

その他

平成22年度菊間地区学校適正配置地元代表協議会（第3回）

平成22年　11月24日（水）　19時30分～21時00分

今治市菊間公民館　2階中ホール

会長 外 16名（うち代理出席1名）

2名

一般１名

今治市教育委員会　・　菊間支所長

今治市教育委員会


